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Anwesend:

 Vorsitz
Tegelkämper, Paul

 Ausschussmitglieder
Berkhoff, Henrich
Broy, Wilfried
Budde, Heinrich
Edelhoff, Alfred
Franke, Michael
Heger, Klaus-Werner
Luster-Haggeney, Rudolf
Neumann, Jochem
Northoff, Robert
Pries, Wilhelm
Sadlau, Erwin
Samson, Bernhardine
Steuer, Manuela
Stumpenhorst, Lothar

 von der Verwaltung
Borgstedt, Hendrik
Büscher, Kunibert
Funke, Stefan Dr.
Gnerlich, Friedrich
Scheffer, Frank

Es fehlten entschuldigt:
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Herr Tegelkämper eröffnet um 08:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bau-
ausschuss mit Einladung vom 11.05.2007 form- und fristgerecht einberufen worden
ist.
Um 09:00 Uhr beginnt die Bereisung der Kreisstraßen. Während der Fahrt informiert
die Verwaltung umfassend über Ausbau- und Unterhaltungszustand der Kreisstraßen
und der Radwege. An einzelnen Haltepunkten werden verschiedene laufende Bau-
maßnahmen vorgestellt. Die Information über Zustand der Kreisstraßen ist als Anla-
ge 1 beigefügt.

 I. Öffentlicher Teil

 1. Vereinbarung mit der Gemeinde Ostbevern über den Bau
eines Rad-/Gehweges entlang der K 34 (Loburg)

055/2007

Herr Scheffer erläutert die Vorlage. Herr Neumann stellt die geplante Maßnahme
grundsätzlich in Frage, weil aus seiner Sicht an dieser Stelle die Versorgung mit
Radwegen in ausreichendem Maße sichergestellt sei. Herr Scheffer antwortet, dass
es ausdrücklicher Wunsch der Gemeinde sei, aus Sicherheitsgründen an der vorge-
sehenen Stelle einen zusätzlichen Radweg zu errichten.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, auf der Grundlage des Vereinbarungsmusters
und den vorgenannten Randbedingungen eine Vereinbarung mit der Gemeinde
Ostbevern zu der GVFG Maßnahme an der K 34 abzuschließen,

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich angenommen
Ja 14  Nein 01
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 2. Bericht über örtliche Initiativen für den Radwegebau 059/2007

Herr Scheffer erläutert die Vorlage. Auf die Frage von Herrn Heger, aus welchem
Grund die Mittel aus dem letzten Jahr übertragen worden seien, antwortet Herr
Scheffer, dass diese Restmittel im letzten Jahr nicht mehr wie vorgesehen für Aus-
baumaßnahmen verausgabt werden konnten.

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen

Paul Tegelkämper
Vorsitzender

Dr. Stefan Funke
stellv.Schriftführer


